
議会運営委員会記録 

１  日  時      令和元年９月３日（火曜日）                  

開   会      午前 ９時００分 

閉  会      午前 ９時０６分 

２  場  所      第２委員会室 

３  出 席 委 員    １０人 

         委 員 長    金 厚 有 豊 

       副委員長    佐 藤 則 寿 

       委  員    押 田 大 祐 

         〃      江 西 照 康 

             〃      髙 田 真 里 

       〃      髙 道 秋 彦 

         〃      東     篤 

         〃      成 田 光 雄 

         〃      高 田 重 信 

         〃      柞 山 数 男 

４  欠 席 委 員    0 人 



５  委員外議員として出席した者 

     議  員    木 下 章 広 

                        〃       島   隆 之 

                        〃       金 井 毅 俊 

        〃      大 島   満 

      〃      尾 上 一 彦 

      〃      赤 星 ゆかり 

 〃      村 上 和 久 

６  職務のために出席した者 

【議会事務局】 

局長               島  静一

理事（事務局次長）        浦野 弘司

参事（庶務課長）         中村 敏之 

参事（議事調査課長）       福原  武

議事調査課長代理         石黒 隆司

議事調査課副主幹（議事係長）   中山  崇 

議事調査課調査係長        牧野 仁美

議事調査課主査         酒井  優 
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７   会議の概要  

委員長    きょうは多くの報道機関からテレビカメラ撮

影の申し出がありましたので、事前に許可し

ております。  

ただいまから、議会運営委員会を開会いたし

ます。  

   まず、委員会記録の署名委員に押田委員、江

西委員を指名いたします。  

本日の協議事項は、お手元に配付のとおりで

あります。  

      まず、講義事項１番目の木下議員に対する辞

職勧告決議（案）についてであります。  

このことにつきましては、髙道議員ほか７名

の議員から議員提出議案として９月３日づけ

で提出されております。  

このことについて、議長は、本日の本会議に

おいて本議案を上程し、提案理由説明、議案

質疑のあと、委員会付託を省略し、直ちに討

論・採決を行うとの判断を示しておられます

が、そのように進めることとしてよろしいで

しょうか。  

東委員    この決議（案）の中身について、どのような

文面なのかわからないのですが。  
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委員長    私のほうにも届いておりません。本会議で決

議（案）が提出されます。  

東委員    やはり中身をきちんと見て、お互いに内容を

しっかり考慮してから判断する必要があるの

で、きょうの本会議で決議（案）を提出して、

すぐに採決するというやり方は拙速かなと感

じております。  

委員長    今ほど申しましたとおり、本会議に本議案を

上程され、提案理由説明、議案質疑、討論・

採決という流れになっております。その間に

時間はあると思いますので、その場で判断し

ていただきたいと思います。  

東委員    内容について、例えば会派でもう一度それぞ

れがどう思うのか話をする時間が必要だと思

っています。できればきょうの本会議ですぐ

に採決するということではなくて、９月定例

会はまだ時間があるわけですから、少し間を

置いたほうがいいと思います。  

柞山委員   決議（案）はきょうづけで提出する予定です

か、それとも提出されているのですか。事務

局に確認します。  
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議事調査課長 きょうづけで提出されております。  

柞山委員   それでは案文は出ているわけですね。  

議事調査課長 出ております。  

委員長    それでは、木下議員に対する辞職勧告決議（

案）の本日の本会議での進め方について、委

員会条例第５６条第１項により挙手により採

決いたしたいと思いますが、いかがでしょう

か。  

 〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    お諮りいたします。  

      木下議員に対する辞職勧告決議（案）につい

て、先ほどお示ししたとおりに進めることに

賛成の諸君の挙手を求めます。  

      〔賛成者挙手〕  

委員長    挙手多数であります。  

よって、木下議員に対する辞職勧告決議（案

）については、先ほどお示ししたとおり進め

ることに決定しました。  

      次に、協議事項２番目の本会議の進め方につ
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いてであります。  

      今ほどの辞職勧告決議（案）を踏まえて、本

日の本会議の進め方について、事務局から説

明させます。  

議事調査課長 〔本会議の進め方について説明〕  

委員長    本日の本会議は、ただいまの説明のとおり進

めることとしてよろしいでしょうか。  

      〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    それではそのように決定いたします。  

高田 重信委員 １点だけ。冒頭に、報道機関がたくさんおら  

れたので事前にテレビカメラ撮影の許可をし

たというのはわかりますが、ただ、委員会室

に入った時点からカメラを回すというのはい

かがなものかと思います。委員会が始まって

からカメラを回していただきたいと思います

ので、報道機関の皆さんもよろしくお願いし

ます。  

委員長    それでは、これをもって、議会運営委員会を

閉会いたします。
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令 和 元 年 ９ 月 定 例 会 

（令和元年９月３日）  

議 会 運 営 委 員 会 記 録 署 名 

委  員  長  金  厚  有  豊  

署名委員  押 田  大  祐  

署名委員  江 西  照  康


